
 

 

 

 

 

 

 

第 1889 回例会 

平成 28 年 9 月 12 日(月) 
12:30～ 海南商工会議所４F  

福井ガバナー公式訪問 

 

１．開会点鐘 

２．ロータリーソング       「我等の生業」 

３．ゲスト紹介  地区ガバナー    福井 隆一郎 様 
地区ガバナー補佐  丸山 信仁 様 

           地区幹事         中芝 康順 様 

 

 

 

 

 

 

 

４．出席報告 

会員総数 44 名   出席者数 28 名 

出席義務規定適用免除会員 １名 

出席率 65.12 ％  前回修正出席率 58.14％ 

 

５．会長スピーチ       会長 上野山 雅也 君 

皆さん、こんにちは。本日は、

ご案内のとおり福井地区ガバナ

ーをお招きしての地区ガバナー

公式訪問例会といたします。福

井ガバナー、中芝地区幹事、丸

山ガバナー補佐ようこそおいで

下さいました。会員全員歓迎い

たしております。 

国際ロータリー2640 地区ガバ

ナー福井氏のプロフィールを簡単にご紹介さしてい

ただきます。1948 年のお生まれで同志社大学法学部

ご卒業後、現在におかれましては、家業である堺の刃

物の販売を主力とする（株）福井の代表取締役社長で

あります。株式会社福井の歴史は古く明治 45 年の創

業で 100 年以上の歴史ある会社であるとお聞きして

います。主力の家庭用の刃物類の他園芸用製品の販売

等広く商われているとのことです。それから、堺利器

卸協同組合理事長、堺刃物商工企業協同組合連合会副

理事長他、未来へつなごう堺チン電の会会長等歴任さ

れておられます。ロータリー歴といたしましては、

1996 年に堺ロータリークラブに入会されまして、幹

事・会長等を歴任されております。 

福井ガバナーとは、会長エレクト研修セミナーにお

いて初めてお目にかかり、そのときのスピーチにおい

て、ガバナーを引き受けた理由について、「地区の混

乱を招いたのは、我々が、地区に無関心であったこと

が原因の一つであり、これを解消するにはクラブから

ガバナーを出すことが、一番の近道である」との思い

からガバナーをお引き受けしたとのことでありまし

た。いまでも覚えていますが、なかなか短答明快な言

葉であったと強く印象に残っています。 

今月のガバナー月信によりますと公式訪問は佳境

をむかえ各委員会への出席、地区大会の準備等ご多忙

を極めていると存じますが、お体のほうご自愛頂きた

いと思います。後程、お話の方よろしくお願いいたし

ます。 

 

６．幹事報告                 幹事 山畑 弥生 君 

特にありません。 
 
７．ガバナー スピーチ 

国際ロータリー第 2640 地区 

ガバナー 福井 隆一郎 様 
海南東ロータリークラブの皆

様、こんにちは！ 

2016-17 年のガバナーの福井隆

一郎です。堺ロータリークラブ所

属でロータリー歴 20 年です。ど

うぞよろしくお願い申し上げま

す。 

2640 地区は、皆さんの笑顔が戻

ってまいりました。地区の運営を

お預かりする立場として、これから大きな飛躍を期待

しています。偏に皆様方一人一人のご協力をお願いす

るところでございます。 

１．中長期検討委員会を立ち上げました。今までの地

区の反省や、改良点を話し合う予定です。特にガ

バナー選出についての問題、ガバナー事務所、事

務員の問題を中心に話し合う予定です。そのほか

いろんな項目を委員会で討議して、今後の地区運
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営に結び付けていくように議論を重ねていきま

す。この委員会で話し合われたことは、ガバナー

や地区の皆様に提言していきます。 

２．分区の活動の充実を図る。従来からあったＩＭを

「分区」に名前をかえて、分区毎の活動や人的な

交流を活発にしていきたいと思います。クラブの

人数が減っている中、他クラブの情報を得て、増

強や、クラブ、地区の活性化に結び付けていきた

いと思います。時には、懇親会もいいと思います。

また、ロータリーの勉強会をすることも、お願い

したいと思います。 

３．ガラス張り会計を徹底していきます。一般会計は

もとより、財団についても、折角寄付をしたお金

の行方を明確にしていきたいと思います。 

４．会員増強については、地区内で 2,000 人、各クラ

ブ純増一名になるように目標を決めていきたい

と思います。 

５．財団 100 周年を祝いましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[ガバナーからの返礼文] 

先日は大変な歓迎をしていただきまして、心より御

礼申し上げます。第一印象はクラブの皆様が、しっか

りとしたお考えを持ったクラブと感じました。会長・

幹事様も誠実なお方で、クラブ運営を進めておられま

す。ロータリーの勉強についても積極的にされて、伝

統の下、ロータリーの本質を目指しておられます。歴

史もあり、皆様、素晴らしいジェントルマン、レディ

ばかりで、さすがだと思いました。これからの増強に

ついて、より格式あるクラブを目指すことで、増員を

目指すことが大事だと思います。ガバナーを輩出した

クラブとして、未来のクラブ運営をしっかりしたもの

されると期待しております。海南東ロータリークラブ

の益々のご発展を祈念申し上げます。ありがとうござ

いました。 

９．閉会点鐘 

 

次回例会 

   休会(祝日)  平成 28 年 9 月 19 日(月) 

第 1890 回  平成 28 年 9 月 26 日(月) 

12:30～ 海南商工会議所 4F 

ゲスト卓話 堺清陵 RC 中野 一郎 様 

「例会について」 

 

 

 
 

丸山 信仁 様    よろしくお願いします。 
(ガバナー補佐) 
中芝 康順 様    今後とも宜しくお願いします。 
(地区幹事) 
山名 正一 君   福井ガバナーようこそお越し下さ

いました。本日、宜しくお願い致し

ます。 
寺下   卓 君  福井ガバナー、丸山ガバナー補佐、

中芝地区幹事、ようこそお出で下さ

いました。 
花田 宗弘 君   福井ガバナー他、よくお出で下さい

ました。 
上野山 雅也 君 福井ガバナー、丸山ガバナー補佐、 

中 芝 地 区 幹 事 、 よ う こ そ お    

出で下さいました 
山畑 弥生 君         〃 
大江 久夫 君                  〃 
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